

関係者のみなさまへ

新型コロナウイルス感染症に関するお知らせ **【重要】**

みなさまには、平素より当法人が運営する介護保険事業等につきまして格別のご高配を賜り厚く御礼申し上げます。

さて、先般、当法人が運営しております桜台・池尻地域包括支援センターに勤務する職員2名及び法人本部事務局総務部の事務職員1名並びに特別養護老人ホームあそか苑（カピラ苑）のご利用者様1名が新型コロナウイルスに感染したことをお知らせしたところですが、関係職員70名につきまして、PCR検査を実施したところ、全員陰性であることが確認されました。

これに伴い、感染拡大防止の観点から、法人独自の判断で安全が確認できるまでの間、念のため休止しておりましたあそか苑ショートステイ事業及びあそか苑デイサービスセンターのご利用を明日（11月28日（土））から再開させていただきます。

なお、特別養護老人ホームあそか苑（カピラ苑、プンダ館、ウパラ館、みずほ、ももは）における来苑での面会につきましては新型コロナウイルス感染が急拡大していることを受け、引き続き見合わせていただきますのでご理解賜りますようお願い申し上げます。

当法人では、これまでからもマスクの着用、検温、手指消毒及び施設内消毒の徹底、換気、面会制限、ご利用者様等の健康観察の実施など、十分な感染防止対策に取り組んできたところではありますが、このたびのことを受け、伊丹健康福祉事務所等からのご助言、ご指導のもと、さらなる感染防止に全力を挙げて取り組みながら事業を継続してまいる所存でございます。

みなさまには、多大なるご心配とご迷惑をおかけしておりますことを心よりお詫び申し上げますとともに、何卒ご理解、ご協力の程よろしく申し上げます。

[注]

ご利用者様1名の感染が確認された特別養護老人ホームあそか苑（カピラ苑）のご利用者様残り21名につきましては、全員PCR検査を実施済みであり、そのうちの13名は陰性であることが確認されております。残る8名のご利用者様も現時点では、新型コロナウイルス感染症に関する諸症状は見られず、職員が完全防護しながら、施設内にて引き続き健康観察を実施しているところでございます。なお、その8名のご利用者様の検査結果につきましては、後日、あらためてホームページに掲載してお知らせ致します。

令和2年11月27日

社会福祉法人 明照会

理事長 善 部

修